
木　内　　　清

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

自民党会派マニフェストについて

（１） 「町会・自治会振興条例」について

（２） 「公共調達基本条例」について

（３） 水害対策について

（４） 在宅子育て支援について

（５） 子どもたちの学力の引上げについて

（６） 工場や商店街を次世代に引き継ぐことについて

（７） 住み慣れた家での医療・介護について

都有地等区内の公有地の利活用について

学校屋内運動場への空調設備の設置について

２

３

４

平成３１年第１回定例会一般質問発言通告一覧（発言順）

自由民主党

通 告 内 容

１ 施政方針を受けて



おおこし 勝 広

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 議会基本条例制定について 加 藤 教 育 長

（２） 議会による修正議決や条例提案について

（３） 予算措置を伴う条例提案・修正議決の範囲について

（４） 予算調製権を侵害する判断について

（５） 委員会提出の報告書の捉え方について

（１） 運輸局からの許可と議会への説明について

（２） 観光回遊重視型（観光回遊＞区民の利便性向上）から区民の利便性

重視型（観光回遊＜区民の利便性向上）への転換について

（３） ２０２２年の協定の抜本改革に向けたロードマップについて

（４） 観光まちづくり総合交通戦略の見直しについて

（１） 区内在住外国人の困りごと調査の実施について

（２） 区役所での窓口について

（３） 日本語ボランティアのスキルアップ支援について

（４） 学校等における外国人保護者への情報伝達について

（１） おくやみコーナーの設置について

（２） 専門家等の紹介について

（３） （仮称）区民に喜ばれる区役所プロジェクトについて

（４） 終活セミナーについて

（５） 身寄りのない単身高齢者への支援について

区内循環バスについて

在住外国人と共生する社会構築について

４ おくやみコーナーの設置について

３

１ 議会基本条例制定に関する区長の認識について

２

公明党

通 告 内 容



高　柳　東　彦

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 基幹統計不正問題への認識について 加 藤 教 育 長

（２） １０月からの消費税増税に反対することについて

（３） 全世代型の社会保障問題への認識と対応について

（４） 区債残高が基金残高より多い原因について

（５） 積立基金の活用について

（６） 行財政改革の見直しについて

暮らしを守る対策について

（１） 国民健康保険料・後期高齢者医療保険料・介護保険料の負担軽減に

（２） 施設使用料の引下げについて

（３） 町会・自治会への支援策について

（１） 自助・共助・公助の考え方について

（２） 住宅等の耐震化について

（３） 水害対策について

（１） 義務教育無償化への認識について

（２） 学校給食費の助成について

２

ついて

防災対策について

学校給食の無償化について４

通 告 内 容

１ 区長の施政方針演説について

３

日本共産党



すみだ新政会 堀　　よしあき

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 区財政について 加 藤 教 育 長

（２） 新生児訪問について

（３） 教員の働き方改革について

（４） 来年度以降の小・中学校における授業時間の確保について

（５） 観光施策について

（１） リーディングプロジェクトについて

（２） シティプロモーションについて

（３） 今後の区政運営等について

（１） 液体ミルクについて

（２） 感震ブレーカーについて

（３） 災害トイレについて

（１） 電話リレーサービスについて

（２） Ｎｅｔ１１９緊急通報システムについて

２ 山本区政の総括について

３ 防災対策について

４ 聴覚障害者に対する支援について

通 告 内 容

１ 施政方針を受けて



　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

５ 生活保護費の支給対象について

６ 墨田区立公園条例の一部改正に伴う公園占用料の改定について

町会・自治会の監査等について

墨田オンブズマン

２ 子育て世帯の定住促進について

３ 日韓関係悪化に伴う友好都市関係について

４

通 告 内 容

１ 建築基準法違反の恐れがあるアパートへの対応について



無所属の会すみだ　西　村　孝　幸

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） すみだの“夢”実現プロジェクトの進捗状況について 加 藤 教 育 長

「暮らし続けたいまち」の実現について

（ア）子ども・子育て支援施策について

（イ）教育施策について

（ウ）高齢者施策について

（エ）地域コミュニティ施策について

「働き続けたいまち」の実現について

（ア）産業施策について

（イ）商業振興について

（ウ）アクティブシニアの人材活用について

「訪れたいまち」の実現について

（ア）「産業観光プラザ すみだ まち処」について

（イ）区内循環バスについて

（ウ）今後の観光振興施策について

（２） 公共施設の在り方と庁内業務効率化について

公共施設の在り方について

（ア）すみだトリフォニーホールについて

（イ）総合運動場について

（ウ）新保健センターについて

（エ）公共施設マネジメントについて

業務改善プロジェクトについて

（３） 区長のリーダーシップの重要性について

ア

イ

ウ

通 告 内 容

１ 山本区政１期目の総括について

ア

イ



坂　井　ユカコ

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

訪日外国人増加に伴う対策について３

通 告 内 容

１ 手話及びろう者への理解促進について

２ 情報保障について

自由民主党



新しいすみだ 井　上　ノエミ

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

交通安全対策について

住宅政策について

英語教育について

２

１

４

３

通 告 内 容

すみだトリフォニーホールについて



日本共産党 あさの　清　美

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 野田市で起きた事件の認識について 加 藤 教 育 長

（２） 区の具体的な取組について

（１） 重度障がい者のグループホーム整備について

（２） 重度障がい者の就労支援について

（１） 「すみだすまい安心ネットワーク事業」について

（２） 家賃助成の実現について

（１） 就学支援について

（２） 学習支援について

（１） スラックスの選択について

２ 障がい者施策の充実について

３ 高齢者等の住宅対策について

外国にルーツを持つ子どもの支援について

中学校標準服の改善について

４

児童虐待問題の解決について１

通 告 内 容

５



しもむら　　緑

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

２ 性教育について

自由民主党

通 告 内 容

１ 舟運の活用について



地域連合「すみだの絆」　田　中　　　哲

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 具体的な施策展開について

（２） 民生費のあり方等について

（１） 南部地域の元気高齢者施設について

（２） 東京都の遊休地の利用と地元還元等について

（１） 墨田区の人口適正規模等について

（２） 機動的な政策運営等について

（１） 新たな公園像等について

７ 公園整備について

２ 体育館の空調設備と避難所について

６ 人口動態について

５ 元気高齢者対策について

３ 防災士ネットワーク構築について

４ 地域力日本一について

通 告 内 容

１ 来年度の施策について



公明党 高　橋　正　利

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 元気高齢者と区民ニーズにマッチしたサービス提供事業の推進につ 加 藤 教 育 長

いて

（２） 官民事業をつなぐ「橋渡し事業」を委託する人材の活用について

（１） 墨田五丁目都市整備用地の「防災・スポーツ・教育ゾーン」及び

「防災まちづくり・地域の魅力向上ゾーン」について

（２） 都市計画マスタープランに沿った用地活用について

（１） 条例改正による原動機付自転車の利用秩序と駐車場の整備について

（１） 学校別等の実態調査について

（２） 公会計化した先進自治体の取組の検討について

４ 学校給食費等の公会計化について

１ シルバー人材センターの活用について

２ 都有地の活用について

通 告 内 容

３ 原動機付自転車の放置駐輪の取組について



田　中　　友

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

無電柱化の促進について

防災教育について

２

３

通 告 内 容

１ 墨田区産業振興マスタープランの改定について

改正バリアフリー法について

４

自由民主党


